

にこにこにっこり

木更津市立請西小学校

第1学年

No. 50

平成21年9月18日

ずっとグズっていた下の子でしたが、一年生の「うーっ、はっぷっ！」の時だけは、ピタッと動きを止め、ジーッと見ていました。

最後の方は一緒になってリズムをとっていました。

それにしても、一年生とは思えない程のすばらしいダンスで、みんなの、緊張の中にも自信とほこらしげな表情がととてもステキでした。

本当にがんばりました。ありがとうございました。



☆おはようございます。

日曜日の運動会、お疲れ様でした。

始めの言葉から始まり、子供たちの一生懸命に走っている姿、ダンスをしている姿、応援している姿に感動しました。

改めて、「すごい！！」と思いました。

十分に疲れも取ったので、これからも元気で頑張ってもらいたいと思います。

☆運動会、大変お疲れ様でした。

天気にも恵まれ、無事終わりホッとしています。

一年生らしいダンス・親子競技大変良かったと思いました。

一生懸命になって参加した運動会、これからの自信に繋がると思います。

先生の声枯らしての声援、お辛かった事と思います。御苦労様でした。ありがとうございました。

☆すてきな運動会ありがとうございました。いきいきとした顔を見ることができ、感動しました。先生おつかれ様でした。

☆運動会お疲れさまでした。特等席でダンスを見せて頂きありがとうございました。練習時よりも格段に上手になっているダンスに感動しました。子ども達の頑張りに拍手です。

